

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Dapat disimpulkan bahwa perkembangan teknologi memberikan dampak positif pada berbagai bidang kehidupan, termasuk pendidikan, namun masih banyak lembaga pendidikan seperti Pondok Pesantren Al-Amanah yang belum memanfaatkan teknologi secara optimal untuk meningkatkan efisiensi dan efektivitas. tentang proses pendaftaran. Saat ini Pondok Pesantren Al-Amanah masih menerima santri baru dengan cara tradisional, antara lain pengisian formulir melalui *Google Form*, penggunaan media sosial yang tidak efektif untuk menyebarkan informasi, dan pengumuman hasil seleksi melalui grup *WhatsApp*. Hal ini menyebabkan proses penerimaan menjadi lambat, tidak efisien, dan rentan terhadap kesalahan serta duplikasi data.

Untuk mengatasi permasalahan tersebut, perlu penerapan teknologi informasi yang lebih baik dengan membangun sistem aplikasi penerimaan santri baru secara *online*. Dengan memanfaatkan teknologi, proses penerimaan dapat ditingkatkan mulai dari pengisian formulir online, pengelolaan data calon santri secara terintegrasi, hingga pengumuman hasil seleksi yang lebih efisien dan terstruktur. Penerapan sistem berbasis website ini diharapkan dapat meningkatkan efisiensi waktu, mempermudah akses informasi bagi calon santri, serta mengurangi kesalahan dan duplikasi data dalam proses penerimaan. Dengan demikian, Pondok Pesantren Al-Amanah dapat lebih baik dalam memenuhi kebutuhan penerimaan santri baru dan meningkatkan kualitas layanan pendidikan yang mereka tawarkan.

#### 5.2 Saran

Dalam pengembangan sistem informasi yang berbasis *website* untuk mengembangkan efisiensi dan akurasi pendaftaran serta penerimaan santri baru di Pondok Pesantren Al-Amanah, beberapa saran dapat dipertimbangkan:

- a) Memperbarui informasi secara berkala di website pondok pesantren sangat penting untuk memastikan calon santri dan orang tua mendapatkan informasi yang akurat dan terbaru. Hal ini meliputi jadwal pendaftaran, persyaratan masuk, program pendidikan, dan kegiatan lainnya.
- b) Evaluasi rutin website dan sistem pendaftaran penting untuk memastikan keduanya beroperasi efisien dan efektif. Ini melibatkan peninjauan kecepatan loading, user

experience, dan navigasi website. Dengan evaluasi berkala, masalah teknis dapat diidentifikasi dan diperbaiki, meningkatkan kepuasan pengguna.

- c) Pelatihan dan sosialisasi bagi staf pondok pesantren mengenai penggunaan sistem baru sangat penting untuk memastikan semua staf dapat mengoperasikan dan mengelola website dengan baik. Pelatihan ini harus mencakup berbagai aspek teknis, mulai dari bagaimana memasukkan dan memperbarui informasi hingga cara menangani permintaan pendaftaran secara online. Sosialisasi juga penting untuk membangun pemahaman yang komprehensif tentang tujuan dan manfaat dari sistem baru ini, serta memastikan setiap staf merasa nyaman dan kompeten dalam menggunakan teknologi tersebut.